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Le participe passé du verbe sert pour construire les temps ………………………… : c’est le dernier mot.  
Parfois, il s’accorde : il peut porter un -e, un -s, ou –es. (ex : elles sont allées) 
 

• Le participe passé des verbes en –er se termine toujours en –é.  
(Du coup, l’infinitif et le participe passé se prononcent de la même façon !) 
 
chanter �    parler �    tomber �    aller �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 

• Le participe passé des verbes du 2ème groupe se termine toujours en –i.  
 
finir �    obéir �    salir �    haïr �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 

• Pour le du 3ème groupe, cela dépend. 
 

-i : partir�    sentir �    rire �     sortir �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
 
-t : écrire �    faire �    dire �    peindre �   
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
ouvrir �    souffrir �    couvrir �    mourir �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
-is : prendre �   acquérir �    asseoir �    mettre �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
-u : mordre �   pleuvoir �    plaire �    pouvoir �   
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
falloir �    savoir �    connaître �    décevoir �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
devoir �    courir �   vivre �   vouloir � 
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il ……………………  
 
croire �    fondre �    lire �     se taire �  
 
il ……………………  il ……………………  il ……………………  il s’…………………  
 
autres : 
avoir �   il ……………………  
 
être �   il ……………………  
 
naître �   il ……………………   




